



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**La Razón**  
MÉXICO

1, 6

18/10/2022

LEGISLATIVO



## Muestra PRI cartas fuertes para 2024

**REACTIVA** liturgia tras división por apoyo a reforma militar; acuden a diálogo por México exdirigentes, exgobernadores, legisladores; levantan la mano para candidatura a la Presidencia Paredes (foto), Guajardo y Murat; defienden ir en coalición; tricolor, con los perfiles para rescatar al país, sostiene Alito. **pág. 6**

Foto|Especial



Alito llama a PAN, PRD y MC a reforzar coalición

# Se destapan Paredes y Murat en pasarela del PRI

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**L**uego de que Morena y PAN hicieran lo mismo con sus perfiles presidenciales, el PRI mostró ayer a quienes figuran como sus apuestas para buscar la silla de Palacio Nacional en las elecciones del 2024.

Las puertas de la sede nacional del partido se abrieron para dar paso a exdirigentes, legisladores, exgobernadores y más figuras del tricolor que acudieron a la cita "Diálogos por México".

Militantes, senadores y diputados, sentados en primera fila, frenaban el paso de los presidenciables tricolores, que caminaban por el pasillo frontal rumbo a su asiento, para saludarlos y no quedarse fuera de la foto.

## EL DATO

**EL SENADOR** Emilio Álvarez Icaza aseguró, el 13 de octubre, que para 2024 se conformará una coalición opositora de tal magnitud, que en la capital sacarán del gobierno a Morena.

Figuras como los exdirigentes del tricolor Pedro Joaquín Coldwell y Beatriz Paredes detuvieron su paso para estrechar las manos que se lanzaban hacia las suyas y sonreír ante los celulares que se elevaban para una *selfie*.

Otros de los perfilados para buscar la candidatura presidencial fueron el diputado y exsecretario de Economía Ildefonso Guajardo, así como José Ángel Gurría, extitular de Relaciones Exteriores, y Alejandro Murat, gobernador de Oaxaca.

El evento arrancó con un discurso del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, quien, en medio de la incertidumbre en la que se encuentra la alianza opositora Va por México, llamó a "reforzar" la coalición.

Dijo al PAN, PRD y Movimiento Ciudadano que tienen espacio "en este proyecto", al insistir que "el PRI construyó México" y que es el que tiene los perfiles

**ENTRE OTROS ASPIRANTES:** Pedro Coldwell, exlíder del partido, Ildefonso Guajardo, diputado, y José Gurría, extitular de SRE; dirigente asegura que el tricolor podrá "rescatar" al país

## Perfiles priistas

Entre los políticos del tricolor que buscan la candidatura por la presidencia están:



**JOSÉ ÁNGEL GURRÍA**  
Extitular de Relaciones Exteriores



**BEATRIZ PAREDES**  
Exdirigente del PRI



**ILDEFONSO GUAJARDO**  
Diputado del PRI



**ALEJANDRO MURAT**  
Gobernador de Oaxaca

para "rescatar" al país en el 2024.

El micrófono fue cedido a Beatriz Paredes, quien aprovechó para reconocer su disposición a buscar la Presidencia, razón por la cual expuso las directrices de su proyecto, a la vez que pidió que la selección del o la candidata fuera por la vía democrática.

Llamó a los priistas a sumar, elegir a las y los mejores perfiles y dejar atrás "mezquindades y ambiciones personales, porque no es etapa para ello", refirió al tiempo de manifestar la intención de continuar con la alianza Va por México para construir una coalición que no sea sólo electoral y legislativa, sino también gubernamental.

Ildefonso Guajardo fue el segundo en tomar la palabra y ratificó que, con el encuentro, se trató de exhibir los perfiles que buscarían la candidatura: "A mí ese destapador no me hace corcholata", dijo para descartar que haya sido un plan emanado

de la lista que la semana pasada expuso el Presidente de la República, en la cual colocó a 43 potenciales aspirantes de la oposición a la candidatura presidencial.

Alejandro Murat, quien demoró ligeramente en manifestar abiertamente su intención de buscar la candidatura, llamó a su partido a emprender esfuerzos "casa por casa" para que el PRI se fortalezca y expuso los planteamientos que aplicó en la entidad que gobierna y que replicaría a nivel nacional.

Con menos porras que los oradores que lo antecedieron, el gobernador aprovechó su discurso para exponer algunos resultados que observó durante su paso por Oaxaca, pues aseguró que convirtió al estado en un terreno de oportunidad.

Al igual que lo hizo Moreno Cárdenas y Beatriz Paredes, José Ángel Gurría manifestó su deseo de impulsar la alianza Va por México, con la inclusión de Movimiento Ciudadano.